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№１９９１ 第１６回例会 ２００６．１０．１９ 晴 
点 鐘：永島 強 会長 
進 行：榎本守男 ＳＡＡ 
ソング：我等の生業 

お客様：白鳥政孝 ガバナー 
    白熊 大 第４分区ガバナー補佐 
 
会長挨拶 

永島 強 会長 
 

皆様こんにちは。始めにお客様を紹介いたしま

す。 

地区大会を一週間後に控え、多忙な毎日の中、

朝早くよりお越し下さいました、白鳥政孝ガバナー

です。そして、非常に祭礼の多いこの１０月、公務を

割いてお越し下さいました、白熊大ガバナー補佐

です。お二人ともお待ちいたしておりました。心より

歓迎申し上げます。本日はよろしくお願いいたしま

す。 

さて、行楽シーズン真っ直中ですが、皆様何処

か行かれましたでしょうか。あるいは計画しておりま

すでしょうか．．．行楽に行かれた方がおりましたら、

是非例会でお聞かせ頂きたいと思います。 

今朝のニュースで、明日にも世間を騒がしている

北朝鮮問題に関し緊急６カ国協議が開催され、問

題の終結に向かうようにも聞きましたが、内容が気

になります。 

本日の予定ですが、例会終了後当館前庭で記

念撮影を行い、２時よりプログラムに基づきクラブ協

議会を開催いたします。４時閉会予定としておりま

すが、有意義な時間をお過ごし戴きたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

大網庄一郎 幹事 
 

１． ＷＣＳ支援金の依頼 
昨年に引き続き会員一人当り 1,000 円ご芳志 

２． 第 36 回君津地方中学英語ｺﾝﾃｽﾄが、9 月 20
日に行われ礼状が届きました。１万円の支援金

を支出しております。 
３． 袖ヶ浦ＲＣより休会のご案内 

日時：１１／１３（月） 
理由：定款第５条第１節Ｃ項による 

４． 当クラブの例会変更のお知らせ 
日時：１１／２（木） 休会 
理由：定款第５条第１節Ｃ項による 
日時：１１／９（木） 移動例会 
理由：会員親睦日帰り旅行のため 
日時：１１／１６（木）を 11/15（水）に変更 
理由：台湾嘉義南ＲＣ来訪のため 



職業奉仕委員会からのご案内 

 

佐藤信泰 委員長 
 

１０／２６（木）の例会終了後、千葉県水産総合研

究センターの見学会を行います。 
目的は、現在漁業関係の会員はいないが、今回

の見学によりこの分野の理解を深め、各会員の職

業やクラブの活動に生かすためです。ふるってご参

加願います。 

 

 

 

ニコニコ BOX 

三平榮男 親睦委員 
 

白鳥政孝 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 

白熊 大 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

永島 強  ｶﾞﾊﾞﾅｰ・ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えして 

大網庄一郎     〃 

原田雅式      〃 

榎本守男      〃 

千葉一利      〃 

佐藤信泰      〃 

平川恵敏      〃 

三井 進      〃 

高橋裕之      〃 

小野恒靖      〃 

10/21 千葉県民卓球大会が旭市で

開催され、富津市代表選手として

正々堂々と戦ってきます。 

 

               合計 33,000 円 

出席報告 

原田雅式 出席委員 
区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １９ ３  86.3%

前回 ２２ ２２   100% 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

君津 RC     ﾎﾃﾙ千成       0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC    ﾚｽﾄﾗﾝすずとみ   0438-60-1129 

富津 RC     山の上ﾎﾃﾙ      0439-67-0388 

木更津東 RC ﾎﾃﾙﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ八宝苑 

0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC ﾎﾃﾙ喜楽館      0439-87-4126 

上総 RC     割烹旅館山徳    0439-27-2003 

木更津 RC   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ 0438-25-8888 

 

 

白鳥ｶﾞﾊﾞﾅｰと白熊ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 

やや緊張気味？の永島会長 



ガバナー卓話 

 

 決意を新たにして 

－ロータリーから多くを学び、率先して実践しよう－ 

 

白鳥政孝 ガバナー 
 

 

第 2790 地区富津中央ロータリー・クラブの皆さ

ま、ご挨拶申し上げます。本年度一年、お互いにロ

ータリーの善意と好意(good will)を持って微笑を

絶やさず、自分自身のために、家族のために、地

域のために、世界のために、良きロータリー・クラブ

のために、良きロータリアンになろうと決意を新たに

して立ち上がろうではありませんか。 
本年度の RI 会長のテーマは”LEAD THE 

WAY”「率先しよう」であります。前年度の哲学的な

テーマ「超我の奉仕」から一転して、今年度は実践

的なテーマであります。ロータリーは実践哲学を身

につけて行動する人の集まりであります。先人ロー

タリアンが確立してきたロータリー思想を基本に踏

まえて（本質を捉えて）、奉仕活動を率先していこう

と呼びかけています。 
「従来のやり方を惰性としてそのまま繰り返すこと

に満足しません。現状に甘んじることなく生じた問

題に対して、誰かが解決してくれるだろうなどと責任

逃れをしません。先頭を切って解決しようとするの

が私たちです。」と、ロータリアンに積極的な行動を

促し、励ましを与えています。そして、全ロータリア

ンに絶大なる信頼を寄せて、水保全、識字率向

上、保健及び飢餓の追放、ロータリー家族の絆の４

点を強調しました。 
私はこの RI 会長テーマ「率先しよう」を大切に

し、地区内に特別なテーマを設けませんが、各クラ

ブと各ロータリアンに次の７つの目標を提示します。

１．クラブの活性化のために率先しよう 
２．会員増強のために率先しよう 
３．ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山奨学会への寄付を率先しよう 
４．次世代育成に関心を持ちましょう 
５．世界社会奉仕(W.C.S.)に関心を持ちましょう 
６．職業奉仕の理解に努めましょう 
７．社会奉仕活動をｸﾗﾌﾞでも行いましょう 
 
 今、当地区は危機に直面しています。85 クラブが

83 クラブになり、会員数も減少しています。友を失

うことは辛いです。 
短期目標のみで、中期、長期の展望がありません。

地区では、中・長期目標云々以前に、クラブのモチ

ベーションをいかに昂揚するかが大きな問題であ

り、急いでやらなければなりません。 
皆さま一緒に力を結集して、より良いロータリー、よ

り良いロータリアンになる第一歩を踏み出す基盤作

りをしたいものです。明るく楽しいロータリークラブを

作り上げようではありませんか。 
 「超我の奉仕」に思いをはせて、クラブのためにロ

ータリーのためにそして世のために力を尽くし、ロ

ータリー精神を復活して魅力溢れるロータリーにし

ようではありませんか。 
 事の成否は、それぞれのクラブが活性化の方針

に向かって着実に任務を遂行するか否かにかかっ

ております。他への批判は謹んで、自分自身が何

をすべきかを自問して、重要な任務についている

人を陰に陽に支えることが、チームすなわちクラブ

のチームワークであります。クラブにロータリー精神

を率先して注入しようではありませんか。 
 ロータリークラブが適切に機能していればクラブ

は健全であります。新会員を惹きつけるに十分な魅

力をロータリーは備えているのです。 
 ボイドさんの国の国技であるラグビーの格言

に”one for all,all for one”「一人は皆のために、皆

は一人のために」を率先してやろうと決意しよう。 
 シャンソン歌手の加藤登紀子さんの作詞・作曲の

中に”Now is the time”という題名があります。その

歌の最後のフレーズに”Let’s change our lives”と
あります。「今までの行き方を変えよう、今がその時



だ」。今まさに全てのロータリアンにこの題名が問わ

れているのです。 
 自分が変われば、相手も変わる。これがクラブ活

性化の極意ではないでしょうか。良きロータリー、良

きロータリアンに向けてギアーをシフトしましょう。 
 次年度は、クラブ奉仕を充実して、より良いロータ

リー、より良いロータリアンになる第一歩を踏み出す

基盤作りをして、明るく楽しいロータリーを作り上げ

るように“LEAD THE WAY”「率先しよう」ではあ

りませんか。 
結果として RI 会長 賞を獲得することになれば

素晴らしいことであります。 
皆さん率先してやりましょう。 
終わりになりましたが、皆様方の事業のご繁栄と

ご健勝ならびに富津中央ロータリークラブの限りな

い発展を祈念いたしまして私の卓話を終わりにしま

す。ご静聴有り難うございました。 
 
 

ガバナー補佐挨拶 

 

白熊 大 ガバナー補佐 
 

 

３度目の訪問になります。毎回の暖かいお迎え

に感謝申し上げます。 
過日のロータリー情報研究会への参加・ご協力

ありがとうございました。多くを分区が担当したため

ということもありますが、ロータリアンを集めての会合

は、つくづく難しいものだと感じています。反省ばか

りです。 
反省の中、いい勉強もさせて戴きました。ロータリ

アンは寛容です。しかしその寛容さに頼りすぎては

いけない。甘えてはいけないということです。それが

楽しさと共に一定の秩序を重んずるロータリーの素

晴らしい面の一つなのでしょう。 
本日の例会と協議会が、会員の皆様と私共にと

って実りのるものとなるよう、経験の浅さ、知識の足

りない分はハートでカバーして務めて参りたいと思

います。宜しくお願いいたします。 
 
 
クラブ協議会の様子 
 

 

 

 

 


